

Josep Borrell qualifie d'importante pour les relations bilatérales la visite à Cuba de Pedro Sánchez



La Havane, 26 oct. (RHC).- Le chef de la diplomatie espagnole, Josep Borrell, a déclaré à Madrid que la visite que le président du gouvernement Pedro Sánchez réalisera à Cuba les 22 et 23 novembre est un point important dans l'histoire des relations bilatérales.

«Il est temps de dégeler » les relations bilatérales, a déclaré Josep Borrell au cours d'une intervention devant le Sénat. Il a rappelé que depuis 32 ans, aucun chef du gouvernement espagnol ne se rend à Cuba en visite officielle.

Le ministre espagnol des Affaires étrangères a signalé que l'absence d'Espagne à Cuba n'a pas de sens surtout parce que d'autres pays européens avec beaucoup moins de liens historiques que l'Espagne sont ici, ce qui suppose une perte d'opportunités pour Madrid.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/174996-josep-borrell-qualifie-dimportante-pour-les-relations-bilaterales-la-visite-a-cuba-de-pedro-sanchez>



Radio Habana Cuba